

10 mitos del cáncer de mama

Lo que no debe

alejandra.herrera@lateja.co.cr

tranquila, basados en especialistas del Centro Clínico de Estereotaxia (Ceclines) en Venezuela.

Lo que no hay duda es la forma de prevención, por eso La Teja se apuntó a regalar tratamientos contra el cáncer. Hoy comenzamos de

SE APUNTARON

Los habitantes de Pérez Zeledón también tendrán su marcha contra el cáncer de seno, será este domingo saldrá de la Escuela de Enseñanza Especial a las 9 a.m. y cierra en el Parque Central con un concierto con la Banda Chiqui-Chiqui.



Los tratamientos son en la clínica Radiología Dr. Solera. ARCHIVO

Si es preocupada por cosas o cuentos que puede haber escuchado acerca del cáncer de seno, le aclaramos 10 puntos que la dejarán

nuevo acumulando códigos para el sorteo del próximo jueves de dos exámenes de mama.

1 CON IMPLANTES

No existen estudios que establezcan una relación entre cáncer de mama y las cirugías de aumento de senos.

2 FORMACIONES

No es cierto que toda formación extraña es cáncer. El 90% de las mujeres que van a cita con alguna formación no tienen cáncer.

3 CON RIESGO

Es falso que sólo las mujeres con factores de riesgo lo padecerán. La mayoría que se les diagnostica cáncer no tenían riesgo.

4 DESODORANTES

Ningún estudio establece la relación de los desodorantes con la aparición de esta enfermedad.

5 DIO NEGATIVO

La mamografía es de gran ayuda, pero si da negativo no garantiza que no le puede dar, el chequeo debe ser periódico.

6 LAS GORDITAS

No solo las mujeres con killitos de más son más propensas a padecer, pero sí tienen mayor riesgo de sufrir este mal.

7 LAS VARILLAS

Ni el tipo de bra-sier, ni las varillas o lo ajustados que estén tienen alguna relación con el cáncer de mama.

8 RADIACIÓN

Si bien es cierto que la mamografía usa radiación, la cantidad es tan pequeña que los beneficios superan los posibles riesgos.

9 LOS PEQUEÑOS

No hay ninguna relación entre el tamaño del seno y el riesgo de desarrollar cáncer. Pero sí cambia la forma de detectarlo.

10 A TIEMPO

Las mujeres de riesgo pueden detectarlo a tiempo también con estudios de sangre. A las de riesgo se les puede quitar los senos.